## 弊法人特別養護老人ホームにおける新型コロナウイルス感染判明について

弊法人の特別養護老人ホーム「親の家」(東京都武蔵野市八幡町 3-4-18) において、宿直職員 1 名 (60 代・女性) が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

ご利用者、ご家族および関係の皆様にはご心配をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。 当該宿直職員(週3日勤務)の直近の勤務日は8月11日で、熱はなかったものの、鼻水と咳の風邪 症状がある中でマスク着用のまま通常勤務をいたしました。その後、定期PCR検査にて、14日に陽性 が判明し、16日に医療機関での再度のPCR検査の結果、17日に陽性が判明しました。

上記を受けて、管轄保健所にも確認し、施設内での濃厚接触者に該当は無しとのご判断をいただいて おります。

なお、当該特別養護老人ホームならびに併設するショートステイ、デイサービスセンター、居宅介護 支援事業所において、ご利用者ならびに職員に、当該宿直職員の感染と関連すると考えられる体調変化 等は、現段階では確認されておりません。

引き続き、PCR 検査を含め、感染防止および感染拡大の防止に全力で対応してまいります。

## (ご参考)

宿直職員の業務…夜間帯(17 時半~22 時)、早朝帯(翌 5 時半~8 時半)、事務所にて電話対応を行 うほか、夜間の施錠・朝の開錠、緊急搬送時の救急隊来設対応等を行っています。 引継ぎ時、一部、事務所勤務職員との接点があるのみとなります。